
南四环和 !"#国道交叉口路段
急需增补公交线路

本报讯
!

记者 刘玉娟
"

移动用户向本报
反映! 南四环和

#$%

国道交叉口批发市场
和停车场较多"人流量相当大"一些三轮摩
托车在此频频出没" 交通事故频发# 此地
仅南北方向有两路公交线路" 东西方向没
有开通公交线路" 所以" 虽属市区" 却犹
如乡村般不便" 建议公交公司来此考察"

增开公交线路#

昨日下午" 记者来到南四环和
#$%

国
道交叉口进行实地调查" 发现在该路段附
近有经营润滑油和经营轮胎的两个大型批
发市场" 此外" 还有四五个停车场和几处
物流公司" 人流量和车流量的确相当大#

记者在此除了看到一些来来往往的大型货
运车辆外" 也看到一些零零散散的三轮摩
托车停靠在此拉客营运# 在南四环路口附

近" 记者仅发现一处
%&'

路公交车站牌"

站在该站牌处等了约
&$

分钟" 才看到一
辆

%&'

路公交车徐徐驶来#

据马先生等几位附近居民介绍" 该路
口东西方向没有公交线路 " 距此两公里
外" 南北方向有

#(

路和
%&'

路两条公交
线路 " 但因路途较远 " 给过往市民和上

班族的工作和生活带来极大不便# 大家建
议公交公司尽快来此实地考察" 开通公交
线路#

昨日" 记者为此专门联系公交公司的
公交热线" 公交热线工作人员表示" 他会
将此建议迅速向公交公司相关部门进行反
馈" 尽快组织人员到实地进行考察#

五辆电瓶三轮车
结队飞奔高速路
本报讯$记者 陈思 实习生 王源 文

)

图%

昨日上午"

*

个农民各自驾驶一辆电瓶三轮
车" 奔驰在京珠高速公路上" 发现交警后"

不仅不停车" 反而在高速公路上调头" 逆行
逃跑" 高速交警及时拦下了这

*

辆车" 并把
他们顺利引导下高速公路&

昨日上午
(

时许" 省高速交警支队民警
袁天顺' 裴刘升巡逻至京珠高速公路

*((

公
里西半幅" 突然发现行道上居然有

*

辆三轮
车在飞驰" 由于此类车辆属于高速公路禁行
车辆" 民警们立即喊话" 要求这些车靠边停
下接受检查# 没想到刚一喊话" 这些车的驾
驶员竟然一起在高速公路上调过头来" 逆行
逃跑" 路面秩序一下子乱成一片# 民警们立
即驱车将这些车辆全部拦下# 一检查" 民警
们更是吃惊" 原来这些三轮车全都是电瓶
车" 驾驶员说" 这些车的时速还能达到

#$$

公里呢(

询问得知"

*

名驾驶员均是新乡农民"

他们当日到卫辉送货后 " 就从附近一个工
地进入了高速公路& 民警们把这些驾驶员
叫到一起 " 对其进行了严厉的批评教育
后" 由警车带队 " 将他们护送至新乡收费
站下路&

据高速交警介绍")河南省高速公路条
例* 规定" 三轮车不得进入高速公路" 而此
类车却是电瓶三轮车" 由于目前法律界对电
瓶车是否属于机动车争议很大" 没有定论"

所以给处理带来了很大难度& 但这种车因为
各种性能没有保障" 而且有的车速很快" 在
高速公路上行驶极易诱发交通事故" 民警们
只能对其做出批评教育后放行&
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年
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月
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私炮卖给小学生
违规又危险

农村信用社存款
免交利息税可靠吗+

本报讯 +记者 安群英 见习记者 李瑞蕊

文
)

图% 市民李先生通过本报短信平台反映 "

鞭炮的限放时间已经过去了半个月" 但文化宫
路南段还经常听到有鞭炮声& 私炮卖给小学
生" 违规又危险&

昨日" 记者对文化宫路附近的一些小商铺
进行了调查" 发现还是有商铺在经营烟花爆
竹" 他们销售的对象就是在校的小学生& 在中
原区外国语小学门前的小卖部" 老板告诉记
者" 由于现在已经没有人买" 很久都没再卖鞭
炮了& 而在文化宫路桐淮小学门前的一家没有
门牌的文具店中" 却仍在经营烟花爆竹& 当记
者向店主表示要买鞭炮时" 店主立刻热情地招
呼记者到店里看! ,你看你要哪种" 现在都便
宜卖了" 以前五毛一根的烟花现在只卖两毛&-

店主边介绍边从一个大纸箱中提出了一大袋烟
花爆竹# 在和店主的交谈过程中" 记者看到"

不时有小学生进店购买烟花和擦炮#

记者随即与工商分局汝河工商所取得联
系" 工商执法人员从这家文具店中查出烟花爆
竹

&$

多种共计
'$

多盒" 并对这家商户进行了
查处" 执法人员表示" 这家商户属于超范围经
营" 且其销售的烟花爆竹均为私炮#

本报讯 !记者 安群英 实习生 张英% 近
日" 荥阳的王女士通过短信平台询问" 在农村
信用社存款无需交纳利息税是否安全可靠#

依据中国人民银行总行以银传
,#(((- *.

号文件转发的国税局文件!.储蓄存款利息所得
个人所得税征收管理办法* 和 .关于储蓄存款
利息所得征收个人所得税若干业务问题的通
知*" 从

#(((

年
##

月
#

日起" 对储蓄存款利
息所得征收个人所得税" 税率为

&$/

& 征税范
围为个人在中国境内储蓄机构取得的人民币'

外币储蓄存款利息所得& 规定中的储蓄机构包
括! 获人行批准的商业银行' 城市信用合作社
和农村信用合作社办理储蓄业务的机构" 以及
邮政企业依法办理储蓄业务的机构&

为何在一些农村信用社存款免交利息税/

记者采访了河南省农村信用合作社的范主任&

他介绍说" 我省部分县市地方政府针对当地银
行机构出台了相应的政策" 即政府出钱补贴储
蓄存款应交纳的利息税" 是为了鼓励当地银行
机构利用从当地吸收到的资金支持当地经济发
展" 储户在存款时就无需交纳利息税&
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路面突然坍塌 轿车深陷其中

本报讯 +记者 刘招 实习生 王薇 文
唐强 图% 昨日" 一辆白色丰田轿车停在
绿城广场北门" 路面突然塌陷" 致使轿车
掉进

#

米多深的坑里&

昨日上午" 记者来到绿城广场北门"

一辆车牌号为豫
012$$%

的白色丰田轿车
尾部掉进坑里" 整个坑有

#

米多深" 长约
3

米' 宽约
#4*

米" 轿车后面的两个车胎

被塌陷的路面硬块卡着" 轿车东边的部分
路面也裂了一个很大的缝" 随时都有再次
塌陷的危险& 坑里还不停地往外冒热气"

透过缝隙记者发现" 管道和路面之间几乎
是空的 & 据车主郑女士介绍 " 上午

5

点
多 " 她去参加绿城广场上的一个宣传活
动" 一个小时后" 突然听到绿城广场广播
里说她的车掉进坑里了& 她慌忙跑过来"

发现是路塌陷了&

第一个发现郑女士车掉进坑里的是市
民贾先生",

(

!

.$

左右"我从这里路过"忽然
听到咔嚓一声"路面塌了"这辆车跟着就掉
进去了"塌的时候是先从东边塌的"然后一
大块路面全陷了进去" 跟着车的尾部也都
陷进去&我赶快拨打

##$

"民警赶来后"我们
通过广播寻找车主&-随后"民警拨打了市
市政局的电话&

#$

!

#$

" 市市政局的两名工
作人员来到车前"匆匆看了一眼"告诉民警
和车主"不是他们的责任"找热力公司交涉
吧&

#$

!

*$

左右" 郑州热力公司西区供热处
一位姓焦的工作人员赶到现场" 看了看"

说!,我们的管道没有问题" 一直冒热气是
因为管道是热的"管道外的土是凉的"冒热
气属于正常反应" 路面塌陷和热力公司没
关系&-

##

!

.#

" 车主叫来两辆拖车" 但是
拖车司机研究一下发现" 这两辆拖车根本
没能力把轿车拖出来&

郑女士说" 她的车正常停在马路上 "

是因为路面塌陷导致车掉进坑里 " 不管
是市市政局还是热力公司 " 总得有单位
和部门站出来承担责任 & 截至记者

#&

点多离开时 " 郑女士的车仍陷在坑里无
法救出&

昨日下午" 记者联系到车主郑女士"

据她称" 车已于下午
&

点被吊车吊出& 她
表示将不再追究责任&

我市全面整顿洗车行
3

家问题洗车行昨被勒令停业整顿

本报讯 +记者
裴其娟 通讯员 秦

兵% 突查沿街洗车
行" 家家都是占道
经营 ' 污水横流 "

昨日" 市交通局机
动车修配管理处与金水区行政执法
局四中队联合行动" 对金水区丰产
路办事处辖区内多家洗车行进行检
查" 检查到的

3

家洗车行已被勒令
停业整顿&

昨日上午"两部门执法人员来到
丰产路东段"在,邮政局汽车美容中
心-门前"洗车工正在冲洗停在人行
道上的一辆黑色桑塔纳

3$$$

和一辆
灰色面包车" 冲刷下来的污水把近

&$$

平方米的人行道污染& 经查"该
店虽有交通部门发放的道路运输许
可证" 但审批的经营范围是轮胎修
补" 他们却超范围经营洗车& 随后"

执法人员又检查了黄河路与东明路
交叉口附近的 ,现代人汽车美容养
护- 店和位于丰产路上的 ,欣飞汽
车装饰美容- 店" 发现两店存在不
同程度的违法违规行为& 根据郑州
市关于整顿洗车行的有关规定"市交

通局执法人员分别
对以上

3

家洗车行
作出了责令停业整
顿的处理决定" 并
对其经营工具高压
水罐实施了暂扣 &

而执法人员在检查经一路' 经二路
等路段的其他洗车行时 " 则吃了
,闭门羹-" 不少洗车行卷闸门紧闭"

门前污水未干&

市交通局机动车修配管理处市
场科科长常照亮说"

.

月
3$

日之前"

他们将对全市洗车行进行全面整治"

对经营面积不达标' 未配置节水'排
污设施及无证经营的洗车行"要实施
停业整顿&

短信调查
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专家指出!郑州沙尘天气呈减弱趋势
本报讯+记者 刘俊礼%近来"不少读者询

问!今春沙尘天气为何不再肆虐/沙尘暴是否
,尘埃落定-/昨日"记者就此采访了气象和林
业专家&

记者从省气象台了解到" 截至目前" 全
省范围内还未出现过一次区域性沙尘暴" 与
往年同期相比" 影响范围' 强度和发生的次
数都明显减少& ,翻开最近几年的春季气象
资料" 郑州的沙尘天气呈减弱趋势&- 郑州

市气象台高级工程师杜瑞莉告诉记者&

沙尘暴与气温' 降水有关& 谈到沙尘天
气减少的原因时" 杜瑞莉指出! 今春春雨连
绵 " 充沛的雨水使疏松的土壤难以成为沙
尘0

3

月份以来" 强冷空气不频繁" 没有产
生大风" 尘土难扬0 暖冬加上西北部今春降
雨充沛" 让那里的草场提前返青" 这对防风
固沙起到了积极作用& 她预计" 我市今春不
会有太多的沙尘天气&

林木覆盖率得到有效提高" 逐渐开始发
挥对沙尘暴的预防作用& 市林业局有关专家
认为" 在森林生态城建设中" 西北森林组团
开始发挥重要效益" 因为它位于规划区西北
部 " 涉及北邙 ' 高村 ' 广武 ' 古荥

.

个乡
镇" 属黄土沟壑地貌" 水土流失严重" 是郑
州市主害风111西北风的风口处" 因此" 会
相应地对沙尘起到一定抑制作用&

那么" 今春沙尘天气还会来吗/ 专家预

测" 今春北方沙尘暴可能减少 & 国家林业
局日前发布消息 " 经中国气象局 ' 国家林
业局专家联合会商 " 认真分析影响我国春
季沙尘暴的气候系统主要因子演变特征 '

地表植被状况及
&$$%

年春季气候预测结
果 " 认为

&$$%

年春季我国北方地区沙尘
暴天气过程预计较常年同期偏少 " 但不排
除在较强冷空气配合下出现强沙尘暴的可
能性&
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